学型少公山珍多子

川南町立山本小学校 学校通信

『やる気いっぱい』『やさしさいっぱい』『元気いっぱい』

R5スローガン「みんなでつくろう! みんなの山本小」

1月の後半になって、この冬最強の寒波が押し寄せ、零下の朝を迎えるようになりました。幸い、日中日差しに恵まれているのでまだ過ごしやすいですが、お正月に起きた能登半島地震で被災された地域では厳しい冷え込みで積雪もあるとのこと。避難されている方々は、大変な生活を強いられています。低体温症等に気を付けられて何とかこの冬を乗り切り、一日も早く復興することを願うばかりです。募金くらいしかできることが思いつきませんが、心だけでも寄り添っていたいです。

冬休みが明けて、山本っ子たちは勉強や運動、外遊びに元気な姿を見せてくれています。先日は、 沖縄から沖縄歌舞劇団「美(ちゅら)」のみなさんが山本小に来てくださり、本場の琉球音楽、琉球 舞踏を披露してくださいました。詳しくは、下の記事をご覧ください。

MAROXIES N. KARDI

1月23日(火) 12月に行われたワークショップから約1か月半、待ちに待った鑑賞教室が開かれました。この日のために、遠く沖縄から沖縄歌舞劇団『美(ちゅら)』に皆さん、総勢17名が山本小学校に来てくださいました。会場のセッティングやリハーサルのために前日から宮崎入りされていて、本当にありがたいことです。

いざ、会場(体育館)に一歩足を踏み入れると、そこはもう沖縄一色。そこで触れる美(ちゅら)のみなさんの演奏や歌、踊りに魅了されました。子どもたちも初めて琉球音楽、琉球舞踏を体験して、圧倒されながらも真剣に聞き入っていました。途中、代表でステージに参加した6年生の踊り(エイサー)もとても上手で、たくさんほめていただきました。

今日は、子どもたちにとって、きっと忘れられない-日になったことと思います。美(ちゅら)のみなさん、本当にありがとうございました。



1月24日(水) 2時間目に、火災を想定した避難訓練を行いました。乾燥した日が続き、火災が多くなる季節でもあります。万が一に備えて、毎年実施していますが、子どもたちはなれ合いになることなく、真剣な態度で訓練に臨んでいました。その後、消防の方のお話を聞き、水消火器による消火訓練を行いました。このような地道な訓練の積み重ねが、いざというときに役立つものです。今後に生かしていってほしいと思います。

母文主大会を開催しました。

1月19日(金) 今日は、参観日でした。その3時間目に、持久走大会を実施しました。この持久走大会も、実は昨年の12月に実施する予定だったのですが、インフルエンザ流行のため、延期になっていました。子どもたちは、年が明けてから改めて練習を重ねて、持久力を高め、今日の大会に臨みました。

低・中・高学年で距離を設定し、それぞれ実施したのですが、どの学年の児童も最後まであきらめることなく、粘り強く一生懸命に走る姿が見られて、とても感動しました。保護者の方々もたくさん応援に駆けつけ、温かい声援をかけてくださっていました。走り終わった後の、子どもたちのすがすがしい 笑顔が印象的でした。本当に頑張りました。







<u>ZRUTTTUE</u>		
4.0	日(曜日)	主な行事
	1日(木)	集団宿泊学習(5年生) PTA交通立番
The same of	2日(金)	集団宿泊学習(5年生) 新入生保護者説明会
	5日(月)	委員会活動
	6日(火)	校外学習(3年生)
	7日(水)	集団下校(一斉)
	8日(木)	花咲きタイム 全校集会
	11日(日)	建国記念の日
1	12日(月)	振替休日
	15日(木)	PTA交通立番
	16日(金)	学習発表会 懇談会
A STATE OF THE PARTY OF THE PAR	19日(月)	クラブ活動
	20日(火)	校外学習(1,2年生)
	23日(金)	天皇誕生日
THE PERSON NAMED IN	26日(月)	国際理解学習(1,2年生)
MACHE PER	29日(木)	全校集会 卒業式練習